

Otto wurde jetzt von der Vergangenheit eingeholt. Als 17-Jähriger verliebte sich der sächsische Königssohn in eine slawische Prinzessin, die als Geisel am Hof seines Vaters lebte. Die schöne Fremde

schenkte Otto einen Sohn. Auf Druck seines Vaters heiratete Otto jedoch eine Andere, während Wilhelms Mutter für immer hinter sächsischen Klostermauern verschwand. Rächte sich Wilhelm jetzt an sei-

nem Vater, weil der seine Mutter feige im Stich gelassen hatte?

Fortsetzung im nächsten Mitteilungsblatt

2010 legten Archäologen die mächtigen Fundamen-

te von Ottos Bischofsdom frei. Mit 41 Metern Breite erreichte der einstige Superbau eine Dimension die man für Magdeburg nie vermutet hätte.

Ihre Holli Holler



Benediktinermönche kopierten im Scriptorium wertvolle Bücher



Die Bischofsburg Halberstadt mit dem ersten Stephanusdom zurzeit Otto des Großen um 950